

Françoise **Berthoud-Cottier**, à Préverenges;
Alexandre et Laurence **Berthoud-Eggimann**, à L'Orient;
Paul-Alain et Sandrine **Berthoud-Mariéthoz**, leurs enfants Mathieu et
Océane, à Préverenges;
Pierrette **Berthoud**, à Ste-Croix et famille;
Marlyse et Raymond **Champendal-Berthoud**, à La Cure et famille;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la grande tristesse d'annoncer le décès de

Monsieur Jean-Paul BERTHOUD

Adjudant retraité de la police intercommunale Préverenges-Echandens
survenu le 21 janvier 2017 à l'âge de 72 ans.

Un culte d'adieu aura lieu le mercredi 25 janvier à 15 heures au temple de
Préverenges, suivi des honneurs.

Nos sincères remerciements au personnel de l'Hôpital de Cery, de la Fon-
dation Primerocroche à Prilly et du CMS de Morges pour son soutien, sa pré-
sence et son accompagnement durant ces dernières années.

*Qu'il est difficile de voir un être aimé souffrir, qu'il est difficile de voir un
être aimé faiblir, qu'il est difficile de voir un être aimé mourir.
Repose en paix, tes souffrances sont terminées.*